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Seht Ihr, man muss einfach Geduld haben.

Die Neuzugänge im Winter sind absolut eine Verstärkung und Borne und Meeske haben den
Spielern den 1. FCN wieder schmackhaft gemacht.

Anscheinend waren auch die Abgänge kalkuliert durchdacht , damit man sich gezielt verstärken
kann.

Ich bin mächtig stolz auf die Macher an der Spitze !

Ruhige und besonnene Arbeit im Hintergrund.

Keine Unruhe im Verein und absolutes Teambuildung vom Chef über die Jungs bishin zur
Sekretärin

Und Westgate ist auch keine Undichte Stelle, wie von einigen befürchtet.

DANKE DAFÜR!!!!!!

ALLES FÜR DEN GLUBB!!!
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